



Johannes Erhart

geb. 22. 5. 1993
verst. 14. 3. 2020



Ich sterbe, aber meine Liebe zu euch stirbt nicht, ich werde euch vom Himmel aus lieben, wie ich euch auf Erden geliebt habe.

Ich wäre gerne noch geblieben. Wir hatten eine schöne Zeit. Aber Gott öffnete mir eine Tür und gab mir so die Möglichkeit, das Schlimmste nicht ertragen zu müssen. Also ging ich durch diese Tür und habe nun meinen ewigen Frieden.

Wenn Ihr mich sucht, sucht mich in Euren Herzen. Habe ich dort eine bleibende Heimat gefunden, so lebe ich in Euch gerne weiter.

Wenn ihr an mich denkt seid nicht traurig. Erzählt lieber von mir und traut euch ruhig zu lachen. Lasst mir einen Platz zwischen euch, so wie ich ihn im Leben hatte.

Das, was ich für euch war, bin ich immer noch. Ich bin nicht weit weg, nur auf der anderen Seite des Weges.

Aufgrund der außergewöhnlichen Umstände haben wir uns in aller Stille von unserem geliebten Johannes verabschiedet.

Der Termin für einen Gedenkgottesdienst wird zeitgerecht bekannt gegeben.

Serfaus, im März 2020

In tiefen, innigen und lieben Erinnerungen

Deine Mama	Petra
Dein Papa	Oswald
Deine Schwester	Katharina mit Stefan und Nichte Lea
Deine Oma	Elisabeth
Dein Opa	Erwin
Deine Tante	Agnes mit Walter
Deine Onkel	Heinrich, Klemens mit Michaela, Christian, Manfred
Deine Cousins	Sandra und Emil, Sarah und Lena, Simon

und alle Deine Dir verbundensten und nahestehendsten Freunde